
Протокол собрания правления 
от 9 августа 2022 года 18:00-19:45 

 
 
Присутствовали:  
1. Свердлова Н.А 
2. Николаева И.И. 
3. Шагина Е.Н. 
4. Петрова Е. 
5. Белов В.Я. 
6. Беркович А.В. 
7. Бранденбург В.Я. 
8. Даутов С.Г. 
9. Ульянов О.Е. 
 
Вопрос 1. По завершению переноса трансформатора  
 
Решение: т.к. запрошенная проектная документация отсутствует, направить средства, оставшиеся 
от реконструкции эл/линии в прошлом году на изготовление проекта и завершить перенос. 
 
Вопрос 2. О границах СНТ в проекте межевого плана. Выслушали Свердлову Н.А. и Ларину К.С. - 
генерального директора ООО "ВостокСибЭкспертиза", кадастрового инженера 
 
Решение: 
 1. подготовить для кадастрового инженера план-схему СНТ с указанием соток каждого участка по 
договору аренды (сведения взять из судебных решений).  Отв. Николаева И.И. + Петров И. 
2. вынести на собрание 13 августа 2022 Г. вопрос об определении геодезических точек и об оплате 
за эту работу. Отв. - Ларина К.С. + Свердлова Н.А. 
3. собрать на собрании подписи для заявления в Росимущество (положено на одном листе) 
 
Вопрос 3. О перерасчёте денежных средств с учётом оплаты долгов 
Слушали Даутова С.Г. с мнением о неправильном расчёте, необходимости вернуть деньги людям 
лично на их расчетные счета 
Пояснение Шагиной Е.Н. и Петровой Е.:  
а) расчёт сделан верно, после согласования с консультантом-бухгалтером   
б) у СНТ банковский тариф бесплатный и подразумевает всего 3 платежа в адрес юр. лиц, при 
перечислении средств физическим лицам банк удержит с этих сумм 3% комиссии. Деньги будут 
возвращены на лицевые счета садоводов, они смогут ими воспользоваться при оплате за 
э/энергию или членских взносов. 
 
Вопрос 4. По общему имуществу. Слушали Даутова С.Г. с предложением о том, что при 
необходимости делать реконструкцию электрической линии  по ветке  Кокоуров-Даутов-Назаров-
Свердлова - Ульянов, они это сделают самостоятельно, за свой счёт, без участия  других членов 
СНТ, которые присоединены к другой ветке. Потом эту линию передать на баланс СНТ как общее 
имущество  
 
Решение:  
1. После самостоятельной реконструкции для включения в общее имущество предоставить 
документы на реконструкцию 
2. не взимать плату с этих лиц за реконструкцию линии, которую делали в прошлом году 
3. В дальнейшем вне зависимости от объёма и месторасположения решать вопросы исключительно 
совместно  
 
Вопрос 5. По смете. 



 Выступили Беркович А.В.   Даутов С.Г., Свердлова Н.А 
 
 Решение:  
1. Пересмотреть смету в части оплаты председателю (Свердлова Н.А. отказалась от оплаты своего 
труда) 
2. Распределять обязанности между членами СНТ на волонтерской основе, создав рабочие группы 
(например, по созданию Устава, по организации уборки территории, по организации дорожных 
работ, по установке шлагбаума и тп).  
 
Старший рабочей группы будет взаимодействовать с председателем. Создание рабочих групп 
осуществить на собрании 13 августа 2022 Г. 
 
Вопрос 6. Разное.  
Даутов С.Г. по Шишкин-парку 
Поручили: 1. Даутову С.Г. передать документы об оплате за э/э по "Шишкин-парк" председателю 
СНТ "Свердловой Н.А. 2. Шибанову В.И. предоставить документы Свердловой Н.А. о передаче ему 
финансовой отчетности того времени 
 
 
Секретарь: Шагина Е.Н. 
Председатель: Свердлова Н.А. 
 


